

Programme

Jeunesse, Démocratie, Formation, Recherche L'eupéanisation de l'Enseignement supérieur et de la recherche RENCONTRE AVEC DES ETUDIANTS EUROPÉENS

Lundi 10 octobre de 14h-16h

Maison Irène et Frédéric Joliot-Curie
Rue du Trône, 100
1050 BRUXELLES

(Langues : français et anglais)

14h00 - Discours de bienvenue et d'introduction par France Universités - Carle Bonafous-Murat, Délégué permanent de France Universités à Bruxelles, Président du réseau Euraxess France.

- *Les enjeux de la politique de coopération européenne en matière d'éducation et de recherche européenne- Le rôle et la place de France Universités*

14h15 - Intervention Paris 1 Panthéon Sorbonne - Fabienne Péraldi-Leneuf, Vice-présidente Europe à l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne et Emeline Ogereau, coordinatrice de projet Una Europa à Paris 1.

- *Eupéanisation de l'ESR : le tournant des universités européennes avec l'exemple d'Una Europa*

14h30 - Dialogue avec les étudiants européens (Etudiants ambassadeurs Una Europa Paris1-Panthéon Sorbonne et autres représentants étudiants d'Alliances européennes) – Modérateur : Michael Janssen, conseiller politique principal au cabinet du Secrétaire Général du Comité européen des régions.

Thème 1 : La démocratie, la jeunesse et l'Europe - Alexander Lurvink, ancien conseiller municipal, Maastricht, ancien membre du réseau "Young Elected Politicians programme" (YEP).

- *Mise en contexte du 9e Sommet européen des villes et régions les 3 et 4 mars 2022 à Marseille et de la table ronde avec la présentation des principaux points développés dans la proposition des étudiants*
- *Présentation de l'objectif de cette discussion : finalisation de la note à destination du Comité européen des régions*
- *Présentation des propositions des étudiants ambassadeurs Una Europa à Paris1*
- *Discussion-débat avec les étudiants sur place et en ligne*

Thème 2 : Les universités européennes : projet pour les étudiants et par les étudiants ? - Emily Palmer, Secrétaire Générale, Una Europa, Sophia Karner, Chargée d'affaires publiques Una Europa.

- *Les formations conjointes au sein d'Una Europa - Le label « diplôme européen »*
- *Présentation des propositions des étudiants ambassadeurs Una Europa de Paris 1*
- *Discussion-débat avec les étudiants sur place et en ligne*

16h00 - Clôture des débats

English version

Youth, Democracy, Education, Research The Europeanization of Higher Education and Research MEETING WITH EUROPEAN STUDENTS

Monday, October 10th, 2:00 - 4:00 pm

Maison Irène et Frédéric Joliot-Curie
Rue du Trône, 100
1050 BRUXELLES

(Languages: French and English)

2:00 pm - Welcome and opening speech by France Universités - Carle Bonafous-Murat, Permanent Delegate of France Universités in Brussels, President of the Euraxess France network.

- *The challenges of the European cooperation policy in the field of education and research - The role and position of France Universités*

2:15 pm - Intervention Paris1 Panthéon Sorbonne - Fabienne Péraldi Leneuf, Vice-President Europe at Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne and Emeline Ogereau, Una Europa project coordinator at Paris 1.

- *Europeanisation of Higher Education - the turn of European universities - the example of Una Europa*

2:30 pm - Dialogue with European students (Una Europa student ambassadors Paris1-Panthéon Sorbonne and student representatives from other European Alliances) - Moderator: Michael Janssen, Senior policy adviser in the cabinet of the Secretary General of the European Committee of the Regions.

Theme 1: Democracy, Youth, and Europe - Alexander Lurvink, former municipal councillor, Maastricht, former member of the Young Elected Politicians programme (YEP).

- *Contextualisation of the 9th European Summit of Cities and Regions on 3 and 4 March 2022 in Marseille and of the workshop with the presentation of the main points developed in the students' proposal*
- *Presentation of the objective of this discussion: finalisation of the note to the European Committee of the Regions*
- *Presentation of the Una Europa student ambassadors' proposals in Paris 1*
- *Discussion-debate with students on site and online*

Theme 2: European universities: a project for students and by students? - Emily Palmer, Secretary General, Una Europa, Sophia Karner, Policy Officer Una Europa

- *Joint training within Una Europa - The "European Diploma" label*
- *Presentation of the proposals of the Una Europa student ambassadors from Paris 1*
- *Discussion-debate with students on site and online*

4:00 pm - Conclusion

Participation en ligne/ Online participation :

<https://us02web.zoom.us/j/82039788632?pwd=Y2F1UmFva3VCTE8rMmdkMXRwcGFTQT09>

ID de réunion / ID meeting: 820 3978 8632

Code secret/ Password : 919667